

استمتع بأسعار خاصة على منتج رويال سراي

عند استخدام بطاقات بنك الرياض

يتطلب حجز مسبق

يسري العرض حتى 2024/12/31

يمكن لسعر المنتج / الخدمة التأثر بالتغيرات في سعر صرف العملات الأجنبية

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

الشروط والأحكام:

- استمتع بأسعار خاصة لدى منتج رويال سراي
- العرض ساري حتى 2024/12/31
- لتفعيل العرض يجب أن يتم الدفع عن طريق بطاقة بنك الرياض الائتمانية أو بطاقة مدى سارية المفعول.

فئة الغرفة	خلال أيام الأسبوع (من السبت إلى الأربعاء)		عطلة نهاية الأسبوع (خميس جمعة)	
	مفردة	مزدوجة	مفردة	مزدوجة
اربايان ديلاكس	117.64 دينار بحريني	130.35 دينار بحريني	خصم 20% من أفضل سعر متاح	
أوشن ديلاكس	155.76 دينار بحريني	168.46 دينار بحريني		
جناح رويال سراي	371.74 دينار بحريني	384.45 دينار بحريني		

تواريخ خاصة

الحدث	من	الى
اليوم الوطني للمملكة العربية السعودية	22 سبتمبر 2024	24 سبتمبر 2024

- قد يتم تطبيق إضافة خلال فترة التواريخ الخاصة لكل ليلة.
- تواريخ لا يطبق فيها العرض

الحدث	من	الى
عيد الأضحى	13 يونيو 2024	16 يونيو 2024
معرض البحرين للطيران	13 نوفمبر 2024	15 نوفمبر 2024
ليلة رأس السنة	31 ديسمبر 2024	1 يناير 2025

- يحتفظ الفندق بالحق في تضمين/تعديل أي شيء آخر في مرحلة لاحقة او التواريخ التي لم يتم تضمينها أعلاه
- الأسعار شاملة وجبة الإفطار (بوفيه مفتوح)
- جميع الأسعار المحددة محددة بالدينار البحريني، وتخضع للتوافر، وتشمل 10% رسوم خدمة، و5% ضريبة حكومية، و10% ضريبة القيمة المضافة (27.050%) بالإضافة إلى 3.3 دينار بحريني كرسوم إقامة لكل غرفة في الليلة الواحدة.
- يتم فرض رسوم على وجبة الإفطار الإضافية بقيمة 5 دينار بحريني للشخص الواحد، باستثناء ضريبة القيمة المضافة المطبقة
- حجوزات الفيلا والأجنحة غير قابلة للاسترداد وغير قابلة للتعديل
- يأتي السرير الإضافي مقابل 25 دينار بحريني إضافي، باستثناء ضريبة القيمة المضافة المطبقة
- تبلغ تكلفة الإقامة الجزئية مع وجبتي طعام 25 دينار بحريني (الغداء أو العشاء)، باستثناء ضريبة القيمة المضافة المطبقة
- تبلغ تكلفة الإقامة الكاملة 40 دينار بحريني (الغداء والعشاء)، باستثناء ضريبة القيمة المضافة المطبقة
- يتم تقديم جميع الوجبات في مطعم Brasserie Royal، وهو المطعم الذي يقدم الطعام طوال اليوم
- لا يمكن دمج العرض مع أي كوبونات خصم أو بطاقات هدايا أو عروض ترويجية أخرى.

Terms and Conditions:

- Enjoy special rates on Royal Saray Resort
- The offer is valid until 31/12/2024
- To validate the offer payments must be made by a valid Riyadh Bank Credit Card or Mada Card.

Room Category	Weekday (from Saturday to Wednesday)		Weekend (Thursday & Friday)	
	Single	Double	Single	Double
Arabian Deluxe	117.64 BHD	130.35 BHD	20 % discount from the Best Available Rates	
Ocean Deluxe	155.76 BHD	168.46 BHD		
Royal Saray Suite	371.74 BHD	384.45 BHD		

Fairy Dates

Event	From	To
KSA National Day	22nd September 2024	24th September 2024

- Additional supplement might be applicable during the fairy date period per night.
- Blackout Dates:

Event	From	To
Eid Al Adha	13th June 2024	16th June 2024
Bahrain Airshow	13th November 2024	15th November 2024
New Year Eve	31st December 2024	1st January 2025

- The Hotel reserves the right to include/amend at a later stage, any other dates that has not been advised above
- Rates are inclusive of breakfast (Open Buffet)
- All rates set out are quoted in Bahraini Dinar (BHD), Subject to availability, and are inclusive of 10% service charge, 5% government levy 10% VAT (27.050%) plus 3.3 BHD as an accommodation fees per room per night
- Additional breakfast is charged at BHD 5 per person, excluding applicable VAT
- Villa and Suites bookings are non-refundable and non-amendable
- Extra bed comes with additional BHD 25, excluding applicable VAT
- Half Board is charged at BHD 25 (lunch or dinner), excluding applicable VAT
- Full Board is charged at BHD 40 (lunch and dinner), excluding applicable VAT
- All meals are served in Brasserie Royal, our all-day dining restaurant
- Offer can't be clubbed with any other coupon codes, gift cards, promotional offers.